令和4年度

学楼だより

令和5年1月10日 1月号 横浜市立浅間台小学校 TEL 311-6648 FAX 311-9928

ホームページ http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/sengendai/メールアドレス ky-ye-sengendai@city.yokohama.jp

本年もどうぞよろしくお願いします

校 長 伊藤 みつみ

令和5年度が爽やかに始まりました。昨年、本校では 保護者の皆様、地域の皆様の支えにより、地域の方々と の様々なつながりを復活することができました。

写真は、3年ぶりに開催された「西区キャンドルアート」です。3年生が心を込めて描いたメッセージキャンドルがパシフィコ横浜の会場を優しく温かく照らしました。西区のマスコット「にしまろちゃん」と西区と交流のある滋賀県彦根市のキャラクター「ひこにゃん」も応援していました。このように、昨年は、コロナ禍の中で中止されてきた様々な交流や取り組みを少しずつ行うことができました。





さて、今年は十干が「癸(みずのと)」、十二支が「卯(う)」の年にあたり、干支は「 癸卯(みずのとう)」です。「癸」は「物事の終わりと始まり」を意味し、「卯」は、茂という字が由来と言われ、「草木が地面を蔽うようになった状態」を表しているとされます。この二つの組み合わせである癸卯には、「これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍する」といった縁起のよい意味があります。昨年のサッカー World Cup での日本代表の活躍のように、飛躍する姿を期待したいものです。



現在、全国及び横浜市の新型コロナウイルス感染者は、増加の傾向を見せており、油断できないところですが、「癸卯(みずのとう)」の令和5年は、今までの数年間から大きく兎のように飛躍する年になってほしいものです。引き続き御支援と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

1 2 3 4 5	曜日月火水	行 事		I年	2年	3年	4年	5.4	6 Œ	Δ % B	<u> </u>					7
3 4 5	月火水							5年	6年	4組	授業時数 1年 2年 3年 4年					4 年
3 4 5	火水										14	2#	3#	4#	3#	0#
5	水															
5																
_																
	木															
6	金															
7	土															
8	日															
9	月															
10	火	■4校時後下校 TV朝	会					書き初め	書き初め		4	4	4	4	4	4
Ш	水	※給食開始				書き初め	書き初め	お琴体験	東京見学		5	5	5	5	5	6
12	木							お琴体験			5	5	5	5	6	6
13	金							お琴体験 委員会活動 (9)	委員会活動⑨	お琴体験	5	5	5	6	6	6
14	±															
15	日															
	月							発育測定	発育測定		5	5	5	6	6	6
		校内授業研究会のため5校時下校									5	5	5	5	5	5
	水		め展(~3 日)			発育測定	発育測定				5	5	5	5	5	5
		議案説明会・クラブ活動・	・見学【3年】	発育測定	発育測定	クラブ見学	クラブ活動	クラブ活動	クラブ活動	クラブ活動	5	5	6	6	6	6
_		避難訓練⑤									5	5	6	6	6	6
	±										+-					
22	日	3% ** 								3% ** '01 **	-	_	-	,		
		発育測定(4組)								発育測定	5	5	5	6	6	6
		TV朝会(歌) 授業研究会のため給食後	下状								5	5	6	6	6 4	6
		代表委員会	. I'1X					心の教育ふれあい			5	5	5	6	6	6
	金	IVKXXX —						コンサート			5	5	6	6	6	6
	土														j	
	日															
	月										5	5	5	6	6	6
	火		<u> </u>								5	5	6	6	6	6
	水		▼								5	5	5	5	5	5
2月2日	木							委員会活動⑩	委員会活動⑩	委員会活動⑩	5	5	5	6	6	6
2月3日	金										5	5	6	6	6	6

生活目標 感謝の気持ちを表そう

<u>給食目標</u> 感謝の気持ちをもって食事をしよう

保健目標 正しい姿勢を心がけよう

【校内書初め展】

18日(水)~31日(火)まで、校内書初め展を行います。各教室前やホールなどに展示します。今年度も児童のみの鑑賞とさせていただきます。

【3年クラブ見学について】

19日(木)のクラブ活動は、3年生が各クラブを見学します。クラブ活動は4年生から行われます。どのようにクラブ活動が行われているのかを自分の目で見て、来年度から始まるクラブ活動の参考にしてほしいです。

その日の3年生の下校は、15時半下校となります。

【給食週間】23日(月)~27日(金) ~1月24日は給食記念日~

この週間に、給食委員会の子どもたちが中心になって、給食週間についてお話をしたり、クイズを実施したりします。今年度もコロナ対策のため、全て放送で行います。学校では、食育学習として、感謝の気持ちをもちながら、給食について理解を深めていく子どもたちを育てていきます。

ご家庭でもこの機会に「食」について話題にしてみてください。

【教育相談】

お子さんの学校での様子や、日々の子育て に関して気になることやご心配ごとなどあり ましたら、ぜひご利用ください。

スクールカウンセラー:北城 かなえ先生 相談日:1月12日(木)・19日(木)

26日(木) 9時30分~16時30分まで

担当:児童支援専任 大坪 予約電話:311-6648



4組 「冬野菜できました」

9月に植えたキャベツ・ブロッコリーを収穫しました。また、小松菜・ かぶ・大根・人参なども続々と収穫できました。キャベツは大きすぎて持 てないくらいで、本物のサイズ感に子どもたちも興奮していました。持ち 帰るのも重くて大変でしたが、がんばりました。



1年生 「お店屋さんごっこは楽しいな!」

国語の言語活動として「お店屋さんごっこ」をしました。ここでは、 言葉には意味によるまとまりがあること、さらには、一つ一つの名称 と全体の名称という関係があることを学習します。お店屋さんごっこ を体験する中で、お客さんとのやりとりも楽しみました。



2年生 「学校にもチューリップを」

11 月に公園に花植えを行った時に地域の方からチューリップの球根 を譲ってもらいました。その球根を学校にも植えたので春にきれいな花が 咲くのが楽しみです。地域の方が丁寧にチューリップの植え方を教えてく ださったので子どもたちは上手に植えることができました。



3年生 「西区キャンドルアート2022」

総合的な学習の時間で「まちのためにできること」をテーマに活動をつ なげています。12月は13回目の開催となる「西区キャンドルアート2 022」に作品を作って参加しました。パシフィコ横浜には400灯を越 える作品が展示され、ゆらめくろうそくが冬の夜を彩りました。



4年生 「みんなで長縄!!」

12月20日に運動委員会が企画した「長縄チャレンジ」がありました。 「寒いけど体を動かすことが楽しい」や「決めた目標をみんなで達成した い」思いを大切にしながら、当日まで休み時間を使って練習しました。 寒さに負けない体づくりをこれからも続けていきたいですね。



5年生 「ダイコンただいま成長中!」

9月に作付けした大根がすくすくと大きくなっています。収穫は来 年1月頃の予定です。収穫したダイコンをどうするのか現在各学級で 子供たちと一緒に考え中です。実りのある活動になればよいなと思い ます。



6年生 「伝わりやすい表現を模索中! |

国語「柿山伏」の学習では、狂言のセリフを練習し、発表しました。卒 業文集では、自分の思いをこめて作文を書き、外国語では自分の食生活に ついてスライドを作ってプレゼンテーションをしました。中学生に向け て、伝わりやすい表現方法をいろいろと試しています。

